

## Herren 1. Kreisklasse Gr. West

TTC Langen 1950 VII : DJK-Spvgg. Mühlheim III  
Freitag, 01.03.2024, 20:15 Uhr

# 1:9-Niederlage für die DJK-Spvgg. Mühlheim III beim TTC Langen 1950 VII

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg des TTC Langen 1950 VII im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. West gegen die DJK-Spvgg. Mühlheim III beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 27:10 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Karsten Koschinski, der seine Spiele allesamt gewann.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit 3:1 hatten Koschinski / Grüneberg im Spiel gegen Rieth / Büttner die Nase vorn. Astor / Schramke hatten im Spiel gegen Möhlen / Alig am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Nicht einen Satzgewinn überließen Simonowsky / Werner ihren Gegner Engel / Grünewald beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Passende spielerische Mittel hatte nachfolgend Karsten Koschinski letztlich an der Hand, um Christian Alig zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Finn Grüneberg, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Patrick Möhlen verlor. Anschließend ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Michael Astor war im Einzel gegen Michael Engel nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Nicht einen Satzgewinn überließ Winfried Simonowsky seiner Gegnerin Bettina Rieth beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Matthias Schramke Sascha Büttner in fünf Sätzen. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Horst Werner beim 11:7, 11:9, 8:11, 11:6 gegen Kevin Grünewald doch überlegen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Langen 1950 VII und der DJK-Spvgg. Mühlheim III. Karsten Koschinski bezwang anschließend Patrick Möhlen in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Langen 1950 VII nun ein Punktekonto von 13:11 Punkten auf, während die DJK-Spvgg. Mühlheim III vor dem nächsten Spiel, das am 07.03.2024 gegen die TGS Hausen 1897 VII ansteht, 4:20 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 VII bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.03.2024 gegen die TGS Hausen 1897 VII.

### Statistik:

#### TTC Langen 1950 VII

Doppel: Koschinski / Grüneberg 1:0, Astor / Schramke 1:0, Simonowsky / Werner 1:0

Einzel: K. Koschinski 2:0, F. Grüneberg 0:1, M. Astor 1:0, W. Simonowsky 1:0, M. Schramke 1:0, H. Werner 1:0

#### DJK-Spvgg. Mühlheim III

Doppel: Möhlen / Alig 0:1, Rieth / Büttner 0:1, Engel / Grünewald 0:1

Einzel: P. Möhlen 1:1, C. Alig 0:1, B. Rieth 0:1, M. Engel 0:1, K. Grünewald 0:1, S. Büttner 0:1

